



“*October Baby*”, la película sobre la extraordinaria historia de **Gianna Jessen** que llega a las salas de España

(Redacción, 03/04/2013) **Gianna Jessen** es una activista cristiana pro-vida estadounidense, nacida (milagrosamente, según su propio testimonio) tras ser víctima de un aborto fallido, practicado a su madre cuando ésta se encontraba en el séptimo mes de su embarazo.

Gianna lleva desde los 14 años contando su increíble y conmovedora historia, el testimonio de su fe en Cristo y **un discurso contundente en contra del aborto y a favor de la vida**, ante líderes políticos, sociales y religiosos en diferentes escenarios del mundo.

“*October Baby*” es el nombre de la película que cuenta su conmovedora historia. **Este próximo 12 de abril de 2013** se estrena en los cines de España.

## **GIANNA JESSEN | BIO**

La madre biológica de Gianna tenía diecisiete años y siete meses y medio de embarazo cuando tomó la decisión de someterse a un aborto. Fue a una clínica de aborto en el condado de Los Angeles, donde se le aplicó una inyección salina en el vientre. Se le dijo que en 24 horas el bebé moriría, sin embargo, Gianna nació viva, pesando 910 gramos.

El bebé fue trasladado a un hospital donde estuvo tres meses en una incubadora. Allí le diagnosticaron parálisis cerebral como resultado de la falta de oxígeno en el útero, producida por el intento de aborto. Aunque los médicos no esperaban que viviera ni pudiera si quiera sostener la cabeza, sentarse, gatear o caminar, se le estableció un programa de urgencia por 17 meses antes de entregarla a una madre adoptiva provisional a través de un programa de acogimiento familiar. Gracias a los cuidados y al esmero de esta madre adoptiva, a los 3 años y medio la pequeña Gianna comenzó a caminar con un andador y aparatos ortopédicos. A los 4 años fue adoptada definitivamente.

## **SU ACTIVISMO**

